

## ÉDITO : Retour sur la journée du Réseau

Comme vous le savez certainement, le Réseau des Urgences de Bourgogne-Franche-Comté (RUBFC) a tenu sa première journée d'échanges et de réflexion le 21 septembre 2023.

Cette journée a été l'occasion pour les acteurs régionaux des urgences pré-hospitalières et hospitalières de se réunir, de partager leurs connaissances et de discuter des défis et des innovations qui façonnent l'avenir des soins d'urgence dans la région.

Tenue dans la salle du bastion de l'Hôtel-Dieu des Hospices Civils de Beaune, cette première journée a réuni environ 140 participants.



07/11 : Conseil Scientifique

09/11 : Bureau

23/11 : Assemblée Générale

07/12 : Commission des FDR

14/12 : GT Trauma Grave

13/11 : Visite du CESU 71

22/11 : Visite du CESU 21

05/12 : Visite des SU de Cosne et Clamecy



## La journée en QUELQUES CHIFFRES

À la suite de cette journée, une enquête de satisfaction a été envoyée à l'ensemble des participants et 49 d'entre eux y ont apporté une réponse. Ce sont ces réponses qui sont analysées dans cet encadré.

96% des répondants sont globalement satisfaits de la journée (dont 71% de « très satisfaits »). La quasi-totalité des répondants a été globalement satisfaite des sujets abordés (de 90 à 96% selon les sujets). Et de la même façon, la très grande majorité a trouvé les sessions interactives et engageantes (96%, dont 65% de « Oui, tout à fait »).

Le point fort de la journée a été la pertinence des sujets abordés (modalité sélectionnée par 85% des répondants). D'autres éléments semblent avoir également fait la réussite de cette journée, en particulier les opportunités de rencontres et d'échanges avec d'autres professionnels de la région (79%) et l'organisation générale de l'événement (77%) (cf. graphique).

Certains points sont également à prendre en compte afin d'améliorer l'organisation des prochaines journées, comme la variété des sujets abordés (modalité sélectionnée par 21% des répondants), les équipements techniques utilisés (19%) ou encore les activités en marge de la journée (17%).

Au final, 94% des répondants ont indiqué être enclins à recommander cet événement à des collègues ou amis.

### Les points forts de la journée du Réseau des Urgences de BFC (plusieurs réponses possibles)



Source : Enquête de satisfaction

## CARTE BLANCHE

### Les points clefs de l'Assemblée Générale du Réseau le 23 novembre 2023

**28 personnes présentes, 24 établissements présents ou représentés, ARS représentée.**

- Prolongation du mandat des administrateurs jusqu'en avril 2024 (prochaine AG).
- Recrutement d'un chargé de mission pour développer la coordination des soins critiques.
- Présentation des visites de structures pour 2023 et début 2024 (17 services d'urgence + 8 centres de formation).
- Retour sur le programme des différents GT (préhospitalier, traumatisé sévère, pédiatrie et IPA), du Conseil Scientifique, de la Commission Formation et des deux Sous-Commissions Bourgogne et Franche-Comté.
- Adhésion de 6 nouveaux établissements titulaires d'une autorisation de psychiatrie en qualité de membres adhérents.
- Validation budget de reconduction, des cotisations et du tableau des emplois pour 2024.

## POINT D'INFO

### Prochaine journée du Réseau

### **À VOS AGENDAS !**

La prochaine journée du Réseau des Urgences de Bourgogne-Franche-Comté aura lieu

**Jeudi 19 septembre 2024 à Dole**

*- date et lieu à confirmer -*

